



Comunicado de Prensa

Concurrencias de Profesionales de la Salud en la Ciudad de Buenos Aires

En el día de la fecha mantuvimos una reunión con el subsecretario de planificación, Dr. Daniel Ferrante, por las modificaciones propuestas por el Poder Ejecutivo para las concurrencias de profesionales de la salud. Particularmente abordamos todo lo referidos a las concurrencias en el área de salud mental.

Expresamos nuestra posición gremial en defensa de la formación de calidad en el sistema público y contraria a cualquier achicamiento del mismo.

También tomamos conocimiento de las líneas generales del planteo del Gobierno en relación a la propuesta de articulación con universidades y sociedades científicas, las que para poder ser consideradas requieren que el Gobierno genere los mecanismos de participación de los distintos actores involucrados.

Como resultado de la reunión **se acordó continuar durante el año 2021 con el cupo de ingresos y la modalidad vigente en los programas de concurrencias y establecer un espacio de discusión con participación gremial**, indispensable para llevar adelante cualquier cambio que afecte la formación de profesionales de la salud en el sistema público.

Ciudad de Buenos Aires, 14 de Junio de 2021

Consejo Ejecutivo